



Ximena Regalado León

MVZ. Sergio Chong Velázquez

Cuadro sinóptico

Taller de elaboración de tesis

9no cuatrimestre

MVZ

INSTRUCTIVO PARA LA ELABORACIÓN DE TESIS DE LICENCIATURA

Instrucciones generales

La tesis se escribirá en forma impersonal, a doble renglón, con excepción de los pies de página y pies de cuadros o figuras que podrán escribirse a renglón seguido. Papel "bond".

La tesis será escrita en su totalidad en computadora, las figuras pueden hacerse a mano utilizando bolígrafo o plumón de tinta negra de punto fino.

Cada hoja deberá imprimirse de un solo lado.

En la primera página quedará el título de la tesis, se identificará con el número uno romano en el centro del margen inferior de la página. El título del trabajo se escribirá con letras mayúsculas a 8 espacios sencillos del margen superior de la página y centrado.

Las dos páginas siguientes son opcionales, se identificarán con los números romanos dos y tres. La página II corresponde a la dedicatoria. La página III corresponde a los agradecimientos.

Contenido

La siguiente página corresponde al CONTENIDO de la tesis, la cual continuará con la numeración en números romanos.

La palabra CONTENIDO se escribirá en la parte central, a tres espacios sencillos del margen superior con mayúsculas y sin puntuación.

El formato del CONTENIDO se ajustará a los ejemplos, según sea el caso

Resumen

La página número uno corresponderá al RESUMEN. En la cual el texto se centrará verticalmente y justificará horizontalmente. Después de un doble espacio, se anotará con letras mayúsculas el nombre del autor, comenzando por el apellido paterno, materno y nombres. A continuación se escribirá el título de la tesis y nombre completo del asesor.

Después de un doble espacio se iniciará el texto del RESUMEN, el cual será redactado a doble espacio, no excederá de 250 palabras e incluirá la justificación, objetivos, principios metodológicos empleados o la fuente de obtención de datos, así como resultados.

Introducción

Debe incluir: a) Los antecedentes del tema (revisión de literatura) b) La justificación de la importancia del tema c) Deberá señalar cuál es el problema y la descripción del mismo y justificarlo d) Objetivo del trabajo, deberá responder el QUÉ, CÓMO y PARA QUÉ

Material y metodos

Deberá contener una descripción de los sujetos de estudio, del medio, del equipo y de los materiales empleados, sin incluir detalles irrelevantes. MÉTODOS deberá describirse el diseño experimental y los principios metodológicos, si no existe una modificación en éstos, podrán citarse en forma de enunciado apoyándose con las referencias correspondientes, lo que evitará la necesidad de describirle en su totalidad.

Resultados

Se asentarán todos los datos cuantitativos y cualitativos representativos de la investigación. Dichos datos deberán explicarse en el texto, los cuales podrán apoyarse de CUADROS y FIGURAS

Discusión

a) Explicación de cómo los resultados y sus interpretaciones concuerdan o se contraponen con otros trabajos previos b) Mención de las implicaciones teóricas y aplicaciones prácticas de los resultados c) Explicación de aquellos puntos que no estén suficientemente claros.

Referencias

Sólo incluirán los trabajos a los que se hace mención en el texto, los cuales deberán ajustarse a los lineamientos establecidos por la Revista Veterinaria México.